



9 Pièces

180 m²

Réf. PR1-396

620 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Excellente propriété - deux maisons indépendantes de plain-pied, environnement calme. 1.730m² de terrain, situé dans un grand domaine privé avec des courts de tennis, piscine de taille olympique, lac, promenades. Grande villa de plain pied se compose d'un salon spacieux avec cheminée, une cuisine séparée, 3 grandes chambres avec salle de bains, entouré de terrasses et jardin. Annexe de plain pied avec un séjour, cuisine ouverte, une chambre une salle de bains, possibilité d'une autre chambre. Idéal pour les clients, pour la location ou en tant que "granny flat" indépendant. Grande piscine d'eau ...

Excellent property - two independent houses on one level, quiet environment. 1,730m² of land, located in a large private domain with tennis courts, Olympic sized swimming pool, lake, walks. Large single storey villa consists of a spacious living room with fireplace, a separate kitchen, 3 large bedrooms with en suite bathrooms, surrounded by terraces and garden. Annexe on one level with a living room, open kitchen, a bedroom a bathroom, possibility of another bedroom. Ideal for guests, for rental or as an independent "granny flat". Large salt-water pool area; different outdoor areas to enjoy the ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

